■ Les Diaconesses de Strasbourg : au cœur de l'actualité depuis 180 ans!

Le grand âge et la prise en charge bienveillante de nos aînés!

L'éducation de nos enfants et leur préparation au monde de demain!

La formation des jeunes adultes aux métiers de l'aide à la personne!

Un hôpital et des soignants performants mais humains!

Le bénévolat, cheville ouvrière au cœur de notre société moderne!

Il pourrait s'agir d'autant de titres du journal que vous avez trouvé dans votre boîte aux lettres, ou sur votre téléphone, ce matin.

Pour les Diaconesses de Strasbourg, c'est, depuis 180 ans, autant de pôles d'activité animés, développés et réinvités par elles et pour nous.

Hier à l'œuvre directement, aujourd'hui par l'intermédiaire de tous les salariés et bénévoles qui œuvrent dans nos maisons de retraite, nos école, collège et lycée, notre centre de formation, la clinique Rhéna, notre centre de santé infirmier et chaque jour parmi les démunis, les Diaconesses de Strasbourg témoignent de leur fidélité active à leur serment d'engagement concret dans un monde réel.

Tout cela mérite bien 180 bougies, dont les lumières ne sont toutefois pas prêtes de s'éteindre...

Christian DÉCOT Président du Conseil de surveillance des « Diaconesses de Strasbourg »

